

Comunicación

EL AYUNTAMIENTO FINALIZA EL PROYECTO DE DECORACIÓN MURAL EN EL ENTORNO DE FUENTE EL PRIOR

Burgos, 23 de septiembre de 2020.- El Ayuntamiento acaba de finalizar la segunda fase del proyecto de decoración mural en el entorno de Fuente Prior.

En La primera fase, se intervino en las casetas municipales junto a la playa y la segunda fase ha consistido en una intervención mural en el centro de transformación de Iberdrola junto al camping de Fuentes Blancas. La tercera fase, que se iniciará en fechas próximas, supondrá la decoración de los muros y túneles junto al río Arlanzón, bajo la calle Juan Ramón Jiménez.

El proyecto planteaba la decoración de varias estructuras del entorno con el objeto de embellecer mediante la técnica de graffiti un entorno emblemático para la ciudad, mejorar su imagen, dotarlo de mayor identidad y paliar en la medida de lo posible el vandalismo.

En las casetas se han realizado representaciones de fauna vinculada a este entorno natural de la ciudad y el centro de transformación se ha convertido en un antiguo molino de agua.

El proyecto está promovido por la CONCEJALÍA DE JUVENTUD, siendo la empresa encargada de la ejecución, AC Muralismo.

(Tel. de contacto: Cristian: 687463647).

SE ENVÍAN FOTOS DEL Centro de transformación de Iberdrola junto al camping antes y después: